
	  
	  
Sono socio SARNePI dal primo anno di specializzazione ed ho partecipato attivamente ai congressi 

annuali. 

Qualche anno fa la SARNePI mi ha conferito il “SARNePI Award” per la miglior comunicazione 

libera,  questo premio  mi ha  molto motivato nell’ impegnarmi a vivere la Società. 

Sarebbe un vero onore, per me, poter entrare a far parte del Suo Consiglio Direttivo. 

Sin dall’ inizio della mia attività professionale mi sono dedicato alla salute  ed ai diritti dei bambini  

che purtroppo  ancora oggi  non riescono ad avere le migliori cure disponibili anche a causa della 

frammentazione delle attività pediatriche nelle diverse regioni. 

Ci sono ancora anestesisti che  si trovano a sottoporre a narcosi o anestesia loco-regionale  un  

bambino l’ anno o terapie intensive per adulti che ospitano saltuariamente pazienti pediatrici in 

condizioni critiche. 

Il mio impegno sarà rivolto alla realizzazione di reti regionali ed interregionali  al fine di definire i 

centri pediatrici di riferimento.   

La rete delle Terapie Intensive Pediatriche (TIPnet) va rafforzata  anche sostenendo il registro 

nazionale TIP.net: sono consapevole che ciò è molto impegnativo soprattutto per i centri più 

piccoli. 

Tutto ciò sarà utile a promuovere  la creazione di reti di ricerca clinica favorendo, non solo le 

strutture a direzione universitaria,  ma anche quelle  a direzione ospedaliera. 

La Società ha bisogno ogni anno di nuova linfa vitale, nuovi soci, sta  a noi far appassionare i 

colleghi più giovani all’ anestesia ed alla rianimazione neonatale e pediatrica. 

Sarà prioritario collaborare alla realizzazione  di percorsi didattici per i medici in formazione 

specialistica (Anestesia e Rianimazione ma anche Pediatria) sia in ambito anestesiologico che 

rianimatorio pediatrico,  incrementando l’utilizzo sistematico dei centri di simulazione avanzata. 

Il “SARNePI Award” per la migliore Comunicazione Libera dovrà sempre più diventare obiettivo 

dei giovani colleghi per presentare il loro fondamentale contributo scientifico	  ed	  avvicinarli	  ad	  un	  

impegno	  concreto	  	  nella	  Società	  Scientifica.	  (Così come accadde a me qualche anno fa!)	  

Grazie all’ esperienza acquisita presso l’ Agenzia Sanitaria della  Regione Marche sono sempre più 

consapevole che è necessario favorire, a livello nazionale,  l’ applicazione delle Raccomandazioni 

SIAARTI-SARNePI  per  l’ anestesia pediatrica: solo così  si potrà garantire sicurezza ai nostri 

piccoli pazienti e le Regioni potranno creare PDTA  per le patologie pediatriche che necessitano di 

cure intensive. 

Dovremo come Società Scientifica garantire impulso alla realizzazione e/o implementazione di 

linee guida  soprattutto inerenti il bambino in condizioni critiche. 



In fine, ma non per ultimo , una particolare attenzione  dovrà essere riservata alle cure palliative  ed 

al  dolore pediatrico al fine di favorire fortemente l’applicazione della legge 38/2010 in tutte le 

Regioni. 

Con l’ aiuto di tutti e ciascuno continueremo ad impegnarci per la SARNePI con grande 

entusiasmo! 

Un caro saluto                                                  

                                                  simone 

 

Ancona, 1 giungo 2019 

 

 

 


